



www.mg.co.id

## Brasil Harus Waspada Serbia

LUSAI (IM) – Brasil memulai petualangan mereka di ajang Piala Dunia 2022 dengan melawan Serbia. Liga Grup G itu dilangsungkan di Stadion Lusail, Jumat (25/11) mulai pukul 02.00 WIB.

Secara kualitas, Brasil berada di atas Serbia. Maka, laga nanti berpeluang menjadi awal bagus skuad Selecao. Di bawah asuhan pelatih Tite, Brasil memang menjadi unggulan teratas dalam peta persaingan di Grup G.

Brasil tercatat selalu mengikuti Piala Dunia sejak edisi perdana pada 1930 silam. Dan mereka tercatat sudah lima kali menjadi juara dunia dan menjadi satu-satunya negara yang meraih gelar sebanyak itu.

Di edisi kali ini, Tite membawa sejumlah pemain bintang. Sebut saja Neymar, Gabriel Jesus, Casemiro, Thiago Silva dan Marquinhos. Seluruh pemain Brasil mempunyai kualitas individu yang luar biasa.

Walau demikian Tite tidak memandang rendah Serbia, karena laga pertama kerap menyulitkan bagi setiap tim. "Kami datang ke ajang ini dengan motivasi tinggi. Maka, laga pertama tentu sangat penting, walau kami tahu kerap mendatangkan kesulitan tersendiri. Tapi

pada dasarnya kami sudah siap," kata Tite di situs FIFA.

Di sisi lain, Serbia tercatat baru bermain sebanyak 2 kali di putaran final Piala Dunia, pada 2010 dan 2018, sejak resmi terpecahnya negara Serbia & Montenegro.

Kubu Serbia menyatakan bahwa mereka tak gentar jelang pertemuan kontra Brasil. Qatar 2022 sudah melahirkan kejutan besar ketika Arab Saudi bisa mengalahkan Argentina. Artinya, apapun bisa terjadi dalam pertandingan kali ini.

"Kekalahan Argentina dari Arab Saudi menunjukkan sisi indah sepakbola. Kejutan bisa saja terjadi dalam sebuah pertandingan. Hasil itu mengajarkan kami untuk bermain berani melawan Brasil," kata pemain Serbia, Filip Djuricic, seperti dikutip dari laman resmi Asosiasi Sepak Bola Serbia.

Laga lain di Grup G adalah Swiss melawan Kamerun, yang berlangsung di Stadion Al Janoub, Al-Wakrah, Kamis (24/11) pukul 17.00 WIB.

●vdp



NEYMAR  
Pemain Timnas Brasil

## Messi Langsung Fokus ke Meksiko

LUSAIL (IM) - Argentina tak berdaya di hadapan Arab Saudi pada matchday pertama Grup C Piala Dunia 2022, yang berlangsung di Lusail Iconic Stadium, Selasa (22/11) sore WIB. Tentu hasil yang menyakitkan bagi Lionel Messi dan kawan-kawan.

Argentina sempat unggul cepat lewat eksekusi penalti Lionel Messi pada menit ke-10. Namun, Arab Saudi yang tampil lebih agresif di babak kedua mampu membalikkan keadaan. Gol dari Saleh Al Shehri pada menit ke-48 dan tendangan Salem Al Dawasri lima menit kemudian membawa Arab Saudi berbalik menang 2-1.

"Ini pukulan yang sangat berat, kekalahan yang menyakitkan, tapi kami harus tetap percaya diri. Tim ini tidak akan menyerah. Kami akan mencoba mengalahkan Meksiko. Ini adalah waktu untuk tetap bersatu, untuk membalik halaman dan tidak memikirkan apa yang terjadi. Kami selalu mengatakan kami akan (mencoba) memenangkan setiap pertandingan dan sekarang lebih dari sebelumnya," kata Messi seperti dikutip dari BBC.

Pelatih Albiceleste, Lionel Scaloni, merasa kekalahan timnya bukan karena masalah fisik. Bersama tim pelatih dan pemain, dirinya langsung mengevaluasi.

"Saya pikir babak pertama adalah milik kami, tetapi sebuah gol dapat mengubah segalanya. Kami akan menganalisis permainan gol mereka dengan lebih tenang. Gol datang pada menit ke-48 dan ke-51, mereka tidak membalikkan keadaan karena alasan fisik. Kami

akan melihat laporan medis tetapi, pada prinsipnya, sebagian besar pemain baik-baik saja," kata Scaloni seperti dikutip dari Eurosport.

Kejadian ini mengingatkan kembali peristiwa yang terjadi pada Piala Dunia 1990. Argentina datang sebagai juara bertahan dan menghadapi Kamerun di laga pertama ajang tersebut. Apa daya, Argentina yang diperkuat oleh megabintang Diego Maradona, harus menyerah 0-1.

Tetapi Argentina tetap berjuang di laga-laga selanjutnya dan mencapai babak puncak. Sayangnya kiprah mereka digagal oleh Jerman yang keluar sebagai juara. Jerman menang lewat gol penalti Andreas Brehme. Lalu bagaimana dengan perjalanan Argentina kali ini? ●vdp



LIONEL MESSI  
Pemain Timnas Argentina



LUIS SUAREZ  
Pemain Timnas Uruguay

## Uruguay Sadar Korea Selatan Sangat Kuat

Persaingan di Grup H terbilang sangat ketat, karena masih ada Portugal dan Ghana. Maka, laga Uruguay kontra Korsel dipastikan seru.

AR-RAYYAN (IM) – Uruguay akan menghadapi tim kuat Asia, Korea Selatan (Korsel) pada matchday 1 Grup H Piala Dunia 2022, yang dihelat di Education City Stadium Kamis, (24/11) pukul 20.00 WIB.

Persaingan di grup ini terbilang sangat ketat, karena masih ada Portugal dan Ghana. Maka, laga Uruguay kontra Korsel dipastikan seru. Tim yang menang berpeluang lolos ke babak selanjutnya.

Pertandingan nanti juga akan menjadi momentum adu gol antara Luis Suarez dari Uruguay

melawan andalan Korea Selatan, Son Heung-min.

Walau tergolong pemain veteran, Suarez masih sangat dibutuhkan untuk menambah daya gedor Uruguay. Kali ini, Son Heung-min akan menjadi kompetitor yang sepadan bagi Suarez. Bintang Tottenham Hotspur itu bakal memberi ketajaman di lini serang Korea Selatan.

Selain Suarez, pelatih Diego Alonso juga memiliki pemain lain seperti Jose Gimenez, Rodrigo Bentancur, Lucas Torreira, Federico Valverde dan Darwin Nunez. Sudah pasti kehadiran

mereka menjadi momok bagi pertahanan Korsel.

Gelandang Timnas Uruguay, Lucas Torreira, menyatakan rekan-rekan tidak pernah menganggap remeh Korea Selatan. "Kami selalu menghadapi setiap pertandingan dengan mentalitas yang sama, tidak peduli apakah itu lawan Korea Selatan atau Portugal," kata Torreira di Al Ersal Training Site di Doha.

Menurut Torreira, hal pertama yang harus dilakukan pemain Timnas Uruguay ialah berupaya menghormati lawan. Baru setelah itu, rekan-rekannya akan berikhtiar meraih kemenangan.

"Kami tahu pertandingan pertama dapat menentukan arah baik atau buruknya Piala Dunia. Kami jelas dalam hal apa yang ingin kami lakukan dan menurut saya kami akan siap untuk laga itu. Kami telah menganalisis kebaikan dan kelemahan mereka. Kami akan mencoba menguasai semua lapangan dan mengontrol ruang. Kami tahu di mana kami bisa menghukum mereka," katanya

Di pihak Korsel, pelatih Paulo Bento mengaku timnya sangat fokus menghadapi laga pertama ini. "Tujuan kami adalah bermain serta bersaing dengan sebaik-baiknya. Jelas laga melawan Uruguay bukan laga mudah. Tapi seluruh pemain kami sudah sangat siap," kata Bento di situs FIFA.

Selain Son, Bento masih memiliki sejumlah pemain yang bagus, seperti Kim Min-jae, Lee Jae-sung, Hwang Hee-chan, Lee Kang-in hingga Jeong Woo-yeong. Nama-mana ini juga menjadi pemain inti sejumlah klub di liga-liga Eropa

Dari 5 pertemuan terakhir, Korsel hanya sekali menundukkan Uruguay. Kedua tim juga sudah dua kali bertolak di Piala Dunia, tepatnya pada 1990 dan 2010. Semua laga mampu dimenangi La Celeste.

Saat Uruguay mengalahkan Korsel 2-1 dalam babak 16 besar World Cup 2010, Suarez mencetak gol pembuka (8') dan penentuan (80') bagi Uruguay.

Di sisi lain, Taeguk Warriors hanya sanggup membalasnya lewat aksi Lee Chung-Yong (68').

Prlu diketahui, saat ini La Celeste menempati peringkat 14 di ranking FIFA. Sementara Taeguk Warriors menduduki ranking 28 FIFA.

Namun Uruguay punya catatan buruk dalam pertemuan terakhirnya melawan tim Asia. Hal itu dialami Uruguay di laga persahabatan kontra Iran pada 23 September 2022. Diperkuat skuad yang hampir sama dengan Piala Dunia, mereka takluk dengan skor 0-1.

Catatan itu mencoreng tren baik di sejumlah laga terakhirnya. Sebelumnya, Uruguay sukses menang atas Kanada (2-0), Panama (5-0), Meksiko (3-0), dan imbang melawan Amerika Serikat (0-0).

Sementara itu, Korea Selatan terbukti mampu menyulitkan lawan-lawan non-Asia lainnya di lima laga terakhir. Mereka menang atas Islandia (1-0), Kamerun (1-0) dan mengimbangi Kosta Rica (1-1). ●vit

## Giroud Samai Rekor Gol Henry

AL WAKRAH (IM) – Juara bertahan Prancis mengawali laga Piala Dunia 2022 dengan gemilang di Grup D. Hal itu dibuktikan dengan melumat Australia dengan skor, 4-1. Olivier Giroud menjadi bintang lewat torehan dua gol.

Les Bleus sempat dikejutkan dengan gol Craig Goodwin di menit ke-9. Empat menit berselang, petaka tampak menghampiri Prancis lagi. Sebab, Lucas Hernandez mengalami cedera, dan harus digantikan Theo Hernandez.

Prancis baru berhasil menyamakan skor di menit ke-27. Adrien Rabiot bisa menjebol gawang Australia, memanfaatkan bola kiriman Theo Hernandez. Dan akhirnya, Prancis bisa berbalik memimpin. Kali ini, Rabiot menjadi aktor gol kedua Les Bleus ke gawang Australia, yang dilesakkan Giroud pada menit ke-32.

Di babak kedua, dominasi Prancis berlanjut. Pasukan Didier Deschamps kini bisa membuat Australia tak berlutut sepanjang paruh kedua. Kylian Mbappe

membuat gol di menit ke-68, lalu dilengkapi Giroud pada menit ke-71.

Khusus bagi Olivier Giroud, ia kini menyamai rekor Thierry Henry sebagai top scorer Prancis sepanjang masa dengan koleksi 51 gol. Mantan penyerang Arsenal, Tours, Montpellier, Grenoble dan Chelsea itu punya peluang untuk mempertajam rekor golnya.

Secara tim, Prancis memang memiliki pemain yang bagus-bagus di ajang ini. Sangat pantas, mereka menjadi salah satu tim unggulan untuk meraih gelar.

Dan kemenangan ini membuat Prancis memimpin Grup D Piala Dunia 2022 dengan tiga poin. Tunisia dan Denmark mengekor di bawah dengan masih-masih satu poin, karena bermain imbang 0-0 di Stadion Education City, Selasa (22/11) malam WIB. Sementara Australia menjadi juru

kunci dengan nirpoin.

Selanjutnya Prancis akan melawan Denmark, Sabtu (26/11) pukul 23.00 WIB, sementara Tunisia menghadapi Australia, Sabtu (26/11) pukul 17.00 WIB. ●vit



OLIVIER GIROUD  
Pemain Timnas Prancis

## Sanggupkah Portugal Atasi Ghana?

AL WAKRAH (IM) - Portugal akan ditantang Ghana pada laga Grup H Piala Dunia 2022, yang berlangsung di Stadion 974, Doha, Kamis (24/11) pukul 23.00 WIB.

Tim Selecao das Quinas sangat diuntungkan dalam pertandingan tersebut. Akan tetapi, Cristiano Ronaldo dan kawan-kawan tak boleh menganggap remeh Ghana lantaran bukan tidak mungkin bagi Thomas Partey dan kolega bisa memberikan kejutan.

Kedalaman skuad yang dimiliki Timnas Ghana juga cukup apik. Mereka memiliki Inaki Williams yang bermain di klub Spanyol, Athletic Bilbao. Performa Williams bersama Athletic Bilbao juga cukup apik karena dia telah mengemas lima gol dari 15 pertandingan yang telah dimainkan.

Timnas Portugal dan Ghana pernah bertemu 1 kali, yakni dalam ajang Piala Dunia 2014 silam di Brasil. Ketika itu Portugal sukses membukukan kemenangan tipis 2-1. Portugal sukses membuka skor terlebih dulu pada menit 30', melalui gol bunuh diri penggawa The Black Stars, John Boye.

Perjuangan keras Ghana lantas membuahkan hasil di menit 57', melalui gol Asamoah Gyan. Portugal keluar sebagai pemenang lewat gol Ronaldo di menit 80.

Kedua kubu banyak diisi pemain bintang baru. Akan tetapi beberapa hal tetap tak berubah. Senioritas dan segudang pengalaman Ronaldo tetap menjadikannya sebagai salah satu pemain kunci Portugal. Namun tim asuhan Fernando Santos itu juga masih memiliki deretan amunisi muda yang bisa diandalkan, seperti kiper Diogo Costa, bek sayap Nuno Mendes serta penyerang sayap Rafael Leao.

Di sisi lain, Timnas Ghana juga masih mengandalkan Andre Ayew di lini serang mereka. Pemilik 107 caps bersama timnas tersebut bakal bertandem dengan bintang muda Muhammed Kudus, dalam gelaran Piala Dunia 2022. Menarik dinanti bakal seperti apa pertemuan kedua tim di laga nanti. ●vit



CRISTIANO RONALDO  
Pemain Timnas Portugal

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com